

Das Bedarfsprüfungsverfahren des Landes Tirol wurde abgeschlossen

Kindergerechtes REHA-Zentrum

Das im kommenden Jahr in Betrieb gehende Rehabilitationszentrum für Kinder und Jugendliche in Wiesing nimmt bereits konkrete Formen an. Das Bedarfsprüfungsverfahren des Landes für das 7-Millionen-Euro-Projekt wurde kürzlich positiv abgeschlossen. Gesundheitslandesrat Bernhard Tilg informierte gemeinsam mit den Bürgermeistern von Wiesing und Stans sowie mit dem Betreiberunternehmen SeneCura über den aktuellen Stand: Heuer im

Sommer soll der Spatenstich für diese Einrichtung für 37 Kinder und Jugendliche erfolgen. Nach einer schweren Erkrankung baut die REHA eine Brücke für junge Menschen zurück ins Leben – zu Familie, Freunden und Schule.

Die Gesundheit wird nachhaltig verbessert und die Lebensfreude gestärkt.



Projektvorstellung der Kinder-REHA

Foto: Land Tirol